

VISI, MISI, TUJUAN, TUJUAN DAN SASARAN INSPEKTORAT DAERAH KOTA BINJAI

Visi

Visi Inspektorat Daerah Kota Binjai adalah :

**“ TERWUJUDNYA PENGAWASAN INTERNAL YANG BERKUALITAS
DAN PROFESIONAL MENUJU TATA KELOLA KEPEMERINTAHAN
YANG BERSIH, EFEKTIF, DEMOKRATIS DAN TERPERCAYA ”**

Visi di atas menunjukkan kaitan tugas pokok dan fungsi Inspektorat Daerah Kota Binjai. Dengan terwujudnya Visi melalui pencapaian Misi kesatu yang tertuang dalam RPJMD Kota Binjai Tahun 2016–2021 yaitu Mewujudkan pemerintahan yang cerdas (*Smart Governance*) melalui birokrasi yang bersinambungan guna mewujudkan tatakelola Pemerintah Kota yang bersih, efektif, demokratis dan terpercaya melalui aspek penyelenggaraan pemerintahan yang bersih, akuntabilitas kinerja dan pelayanan publik yang prima.

Kualitas dan profesionalitas pengawasan internal yang dilakukan oleh Inspektorat Kota Binjai harus berdampak pada terwujudnya tata kelola pemerintahan yang baik dalam 3 (tiga) aspek tersebut, sehingga Pengawasan Internal yang berkualitas dan profesional merupakan pilar utama agar peran dan kedudukan Inspektorat Kota Binjai dapat dirasakan oleh masyarakat berupa penyelenggaraan Pemerintahan Daerah yang sesuai kaidah dan peraturan perundang-undangan.

Hasil- hasil pengawasan internal harus dapat memberikan keyakinan yang memadai atas ketaatan, kehematan, efesiensi, dan efektivitas pencapaian tujuan penyelenggaraan tugas dan fungsi Instansi Pemerintah (*Assurance activities*), dapat memberi peringatan dini (*Early Warning System*), dan efektivitas manajemen resiko dalam penyelenggaraan tugas dan fungsi Instansi Pemerintah (*Anti Corruption Activities*), dapat memelihara serta meningkatkan tatakelola penyelenggaraan tugas dan fungsi Instansi Pemerintah (*Consulting Activities*).

Misi

Misi I (Pertama) : Meningkatkan efektivitas Pengawasan Internal;

Untuk mencapai terciptanya pengawasan internal yang efektif, Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) harus melakukan proses indentifikasi masalah, analisis dan evaluasi bukti yang dilakukan secara independen, obyektif dan profesional berdasarkan standar pengawasan untuk menilai kebenaran, kecermatan, kredibilitas, efektivitas, efesiensi dan keandalan informasi pelaksanaan tugas dan fungsi Instansi Pemerintah.

Misi 2 (kedua) : Meningkatkan Profesionalisme Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP).

Terwujudnya kualitas SDM dan kapabilitas APIP pada level berkembang yaitu dari level 1 ke level 2 dan seterusnya. Dengan tersedianya APIP yang berkualitas dan profesional sebagai pelaksana kegiatan pengawasan, maka pengawasan yang optimal dapat tercapai dan hasilnya dapat digunakan oleh berbagai pihak untuk perbaikan - perbaikan dalam rangka pencapaian tujuan.

TUJUAN DAN SASARAN

Untuk mencapai visi dan misi di atas, diperlukan tujuan kebijakan dan sasaran pengawasan Inspektorat Daerah Kota Binjai. Tujuan adalah pernyataan- pernyataan tentang hal- hal yang perlu dilakukan untuk mencapai visi dan melaksanakan misi dengan menjawab isu strategis yang mengharuskan Inspektorat untuk meningkatkan kemampuan/ kapabilitas dan profesionalisme Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) dalam melaksanakan pengawasan pemerintah daerah guna mewujudkan Pemerintahan yang baik (*Good Governance*) yang menjadi tujuan utama dari tuntutan masyarakat. Sedangkan sasaran adalah hasil yang diharapkan dari suatu tujuan (meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap penyelenggaraan pemerintahan daerah) yang diformulasikan secara terukur, spesifik, mudah dicapai dan rasional untuk dapat dilaksanakan dalam jangka waktu 5 tahun kedepan.